Nachwort: Warum aber konnten unsere Völker derart betrogen und hinters Licht geführt werden durch diese Kriegstreiber? Weil wir allesamt medienverblendet sind! Weil wir auf ihre Hollywood -produktionen abgefahren, zu mental blutrünstigen, gleichgültigen, egoistischen Fantasten mutiert sind! Weil wir dadurch der ganzen Lustversklavung verfallen sind! Wir ließen uns schwächen durch alles Übel, was von Amerika auf uns einwirkte: Wir sind zu Sexsklaven, zu Drogensklaven, zu Alkoholsklaven, zu Spielsklaven verkommen! Wir sind zu geld- und unterhaltungssüchtigen Weichlingen mutiert, zu absolut gleichgültigen, kalt-herzigen und im Grunde genommen menschenfeindlichen Egoisten! Von unserer Lustversunkenheit förmlich hypnotisiert ließen wir die Schlangen und Skorpione in unser Land eindringen, wehrten den eindringenden Wölfen und Schakalen nicht. Jede Lüge, mochte sie so gross sein, wie sie wollte, wir nahmen sie leicht hin - wenn dadurch nur unsere Kuchen-und Kaffeekränzchen, unsere Festgelage, unser Feiern, Singen und Tanzen nicht gestört wurde. Während wir dachten, alles zu haben, hat man uns insgeheim alles genommen. Dass dies so ist, werden wir in kürzester Zeit bitter erfahren. Wenn also unsere Völker untergehen, dann habt vor Augen, dass dies nur geschieht, weil wir einer weltumspannenden Mediensekte, weil wir höllisch arglistigen Kriegstreiberbsekten auf den Leim gegangen sind. Weil wir uns von hinterlistigen Herren beherrschen ließen, die als Wölfe im Schafspelz bei uns eingedrungen und unsere Völker unterwandert haben. Wir sind, milde ausgedrückt, zu Sektenopfern geworden, Opfer der grössten Todessekte aller Zeiten!

Quelle: Kla.Tv. 4221